

#SÜD 27. April 2016

# **EVG-Seniorengruppe Weiden: Start der Ausflugssaison**

Einen glänzenden Start in die diesjährige Ausflugssaison legten die Senioren der EVG-Seniorengruppe Weiden, deren Mitglieder ihren Wohnsitz von Nabburg bis Tirschenreuth haben, mit ihrer Fahrt zum Zoigl mit Musik nach Eslarn in das Brotzeitstüberl „Zum Zäpferten“ hin.



Einen glänzenden Start in die diesjährige Ausflugssaison legten die Senioren der EVG-Seniorengruppe Weiden, deren Mitglieder ihren Wohnsitz von Nabburg bis Tirschenreuth haben, mit ihrer Fahrt zum Zoigl mit Musik nach Eslarn in das Brotzeitstüberl „Zum Zäpferten“ hin.

Keine Maus passte mehr in die Wirtsstube, als die ehemaligen Eisenbahner gut gelaunt das Zoigl-Bier genossen. Willi Moser, Lore Leitmeier und Richard Meier übertrafen sich selbst mit ihrem musikalischen Feuerwerk, Sketchen und lustigen Geschichten. Die Stimmung war famos und ließ die Teilnehmer den Alltag für einige Stunden vergessen.

Mit Singen, Schunkeln, Lachen und einer zünftigen Brotzeit verging die Zeit wie im Flug. Unser Bild zeigt die lachenden Gesichter der Gruppe beim Abschied. Der Leiter der Seniorengruppe, Helmut Fastner, war sehr erfreut, als alle einstimmig eine Wiederholung dieses gelungenen Nachmittags haben wollten.